

令和 5年 10月 6日

南箕輪村議会議長 様

提出者名 西森一博

議員研修・議員視察結果報告書

研修名または視察テーマ	総務経済常任委員会 福井県視察
研修・視察実施場所	福井県永平寺町、福井市、坂井市
研修・視察の期間	令和5年10月5日～6日
研修・視察の成果等	<p>永平寺町で日本初の自動運転レベル4を視察。地面に電磁線を埋め込んだ専用道路をセンサーやカメラを取り付けた7人乗りカートが自動で運転され、監視所で2名の監視員が安全状況を確認している。</p> <p>技術的にはまだまだであるが、将来の自動運転の可能性はあるかと思えた。ただしコスト面での課題が残されており、自動運転の技術が向上すればコストも下がるだろうと言っていた。近年はバス運転手不足もあるなかで、まっくんバスの運営に支障が出る可能性があるが、将来自動運転が選択肢として入る可能性はあるかと思われる。</p> <p>福井県立博物館 学芸員の方から博物館での展示方法について説明をうけた。昭和のくらしや常設展示を早い周期で入れ替えるなど、全国的にも珍しい展示手段を採用している。学芸員の方からは来場者に飽きさせない展示方法をされている教えて頂いた。オープン貯蔵室ではバックヤードを簡単な展示として開放している。</p>

	<p>村の文化財も沢山貯蔵されているが、村民の目に触れる機会が望まれる。また、展示方法を工夫する事で村民が楽しめる展示方法ができると思われる。</p> <p>ゆりの里公園と道の駅</p> <p>道の駅九頭竜、道の駅越前おおの荒島の郷、ゆりの里公園を視察した。</p> <p>道の駅九頭竜では休憩所として小さなスペースで地場産の舞茸や住民が作った作物等を販売。</p> <p>道の駅越前おおの荒島の郷の施設は新しくできたばかりで、道の駅に服屋が併設されている。観光だけでなく地元の利用にも力を入れている。</p> <p>ゆりの里公園では公園内に花を植えており季節に合わせて花を変えたり、夜はライトアップとイルミネーションを毎日行っており来場者を飽きさせない工夫がされていて、特徴的な公園運営がされている。公園の管理運営を指定管理業者に任せており、公園を綺麗に保つ工夫として車の乗り入れを制限するなど整備に力を入れている様子があるが、整備費用もかかるため、公園の有料化も視野に入れていと管理者が話されていた。</p> <p>また、バーベキュー施設もあったが、大芝と違って屋根付きでイスやテーブルなどバーベキュー設備が整っていた。</p> <p>今回の視察では道の駅や移動手段の確保など将来の課題を考えて視察してきた。</p> <p>村へ提言する際の参考としたい。</p>
--	---

※研修・視察終了後、議長または委員長が定めた期日までに提出すること。